
Hallo, ich bin neu hier...

Beitrag von „anneli“ vom 18. November 2012, 10:16

Vielen Dank für die freundliche Begrüßung! Das mit Ebay habe ich hier auch schon gelesen. Ich 
bin der Meinung, wenn man bis jetzt nicht reich geworden ist, so wird man´s bestimmt auch 
nicht!

Bernhard, jaa, ich würde schon sehr gerne auch auszusähen, am liebsten gleich, aber da 
braucht man erst richtig Platz.  Vorerst muss ich mich wohl mehr aufs Sammeln 
konzentrieren. 
Trotzdem habe ich dieses Jahr einen Versuch gestartet und habe zum ersten Mal Astrophytum 
Hybriden ausgesäht. Die wachsen bis jetzt auch ganz gut und sind mittlerweile ein halbes Jahr 
alt  Die Gattung Astrophytum gefällt mir sehr, denn sie sind auch ohne Blüten sehr schön, 
aber in der Zukunft werde ich mich doch wegen den wunderschönen Blüten auf Echinopsis- 
und Trichhybrieden konzentrieren  Es ist irgendwie doch ein Wunder, daß in solchen 
unscheinbaren Pflanzen so außergewöhnliche Blüten stecken können!

Gruß, Anneli

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2396-hallo-ich-bin-neu-hier/&postID=19223#post19223

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2396-hallo-ich-bin-neu-hier/&postID=19223#post19223

